

# COMPILE 2009 : AVANT PREMIÈRE !

*Dans cette rubrique suivent quelques ailes de différentes catégories avec lesquelles nous avons déjà volé mais dont l'essai complet n'a pas encore été publié.*

## SKY PARAGLIDERS ARES 2

L'Ares se bonifie avec l'âge. On ne perd rien de la précision de pilotage déjà exceptionnelle sur la première version et les performances sont au rendez-vous pour 2009. On gagne un peu en tolérance à basse vitesse, en vitesse accélérée et en amortissement tout en gardant un excellent mordant. Une remarquable aile de grand sport avec la touche « Alexandre Paux » en virage. La perfection de la courbe et la qualité de glisse se combinent pour une optimisation parfaite en ascendance. Une grande séductrice et du pur bonheur en vol.

**+** Virage, précision de pilotage, « glisse », performances, allure (!), aile carrément jouissive.

**-** Pour pilotes expérimentés seulement.

Sky Paragliders, Kadlcakova 1466 739, 11 Frylant Ostravici, République Tchèque,  
info@sky-cz.com, www.sky-cz.com.

Sky Paragliders France, Marc Genovese, Port : 06 80 75 57 38, marc.genovese1@9online.fr.



**Here are some gliders that we already have tested but have not published the test yet.**

### SKY PARAGLIDERS Ares 2

As the good wine, the Ares 2 is getting better with age. We do not miss the exceptional precision and handling of the first version and performances are on the way for 2009 season.

Advantages are noticeable in low speed tolerance, maximum speed using the speed system, glider's stability while keeping the outstanding sportive feeling. A remarkable glider with the Alexandre Paux's handling signature. The perfection of turning behavior combines the glide qualities for a perfect exploitation of thermals. A great seductive wing for pure happiness in flight.

+ Turns, precision handling, glide, performances, look; a bluntly awesome wing.

- only for experienced pilots.